

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: MINIATURAS UNED

Espacio: Preguntas a la Historia

Título: ¿Por qué el cuadro Las Meninas se llama así?

Sinopsis: Al cuadro de Velázquez se le empezó a llamar Las Meninas en el Catálogo del Museo del Prado de 1843, hasta entonces se le conocía como La Familia de Felipe IV. Hoy se la cataloga con ambos títulos.

Participante: Alicia Cámara, Catedrática de Historia del Arte de la UNED

Duración: 1:45

Difusión: canaluned.com

Fecha creación: 03-06-2011

Producción: Radio - UNED